
Observation LE BERRE F.

Bonjour

En tant que responsable syndical confédération paysanne sur le canton de Nozay, 
je me pose des questions sur l'impact des fumées et de la pollution (qui y est liée) 
sur les 
exploitations proche de cette usine.
Beaucoup d'entre elles sont des exploitations biologiques qui font de la vente 
directe.
Alors que l'on s'efforce de promouvoir une agriculture respectueuse de 
l'environnement, 
certains décident d'installer une usine polluante au pied de ces exploitations avec 
des risques importants sur 
la vente de leurs produits.
Doit-on encore artificialiser plus les sols et la terre agricole ?
Peux t'on encore une fois accepter de mettre en opposition l'industrie à 
l'agriculture alors
que celle-ci est en place déjà depuis de nombreuses années ?

Fabien le Berre


